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REQUERIMENTO N° 117/2022
SENHOR PRESIDENTE
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_

. /' . Considerando mumeras queixas de muníctpes que-estão '
questionando a,cFrca dà supressão ao período integral_ na creche para "
algumas crianças~ na qual a qestão pública apenas. está .ofertando
meio período a~ crianças €i, que tal medida é inviável 'tanto para .os
.país que trabal~am. 6 dia todo e bem _fomo coloca em/risco o pleno
de'senvolvi~~nt~ ~as 'Criqnça~ d~da a falta de àSsistê,nci~ inte~ral. _

r Dispõe o Plano Nacional de Educação, na meta 01
referente à Edycação' Infantil,' item 1.1-7:. "Esti'rnular :0- acesso. à
-EdU'cação Infant'.1 .em tempo integral, para todas as crianças de O aS
anos" conforme ,es'tabelecido nas' Diretrizes 'Curricul'ares Nactonats"

, 'j!)ara a Educaçã9 ~nfantiL ' , " ,." . '.' ~,i "
Certo,' que analisando as· dlretrlzes .do Plano Nacional da

. Educação, Q objetívo proposto é , no, sentido' expandir o número .de
alunos matrlculados em tempo inteqral n-a Educação ihfantil, ,e não
'limitar para meib período corno pretende á gestão pública rnunictpal.:
I , 'Dianjt~ 'do exposto,' requeiro a -vossa Excelêncla,
obedecidas às ~Qrrn9S reqtrnentals, seja oficiado~o, Senhor Pref~ito
Munidpal, solicitando ao mesmo, as sequtntes informações': ' .v .. I ' ' . - , ,

, ,.1- !foi trnplanteda'pela qestão pública municipal limitação
de meio perfodo para as, crianças atendidas nas creches da rede
públlca muniçiP~ll no exercício corren~e de 2022? '_... ,,' ,
-' '. 2- IQuais os motivos para limitação de, apenas meio
período' nas creches locals, ,já que 'as crianças nos ,anbs/ãlnteriores .

, ' ãntes da panderJa es~avam·sendo ateh,didas em período integràl~"
. -3- admo fita a situação dos pais e/ou responsáveis que
trabalham e qu~ necessitam deixar os seus filhos em período integral
na,creche? II,.· ' .' " \

4- Foi' -feita, .audiência plública envolvendo' pais,
educadores, sociedade acerca do' assunto de Irmitac;ão de apenas

- me,io período nas creches? Se sim, qúando foi feito audiência e como
foi dada PId'blicidade? ~ :
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5- 'Foi retIrad.o o horário de entrada e saída da, creche com
antecedênCia como,era realizado antes da pandemia. Por qual mÇltiv-o
foi retirado? Se' Ci:loque para' a maioria dos pais tem, o mesmo horário,
de 'entrada no rerV,iç-?e isso dificulta e atrasa sua" ent~ad,ano . .1
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trabalho.' Teria a possibilidade de voltar. como era' nos anos
anteriores? Se im, quando? Se 'não, justifique o motívo.corn leis em '
anexQ. "

.. ' JUstil~ica,tiva:, / ,/ I

') .. ,f I , ~. ...,', ~_, •

- -, J. Tal- assunto -e de relevante interesse publico, sendo que
ful 'pro:.ura~rap~rlvários pals d~ alunos e alnda o pedrdo visa c~m'prir
a função flscal~zadora .de Vereadora. Contando com o apoio dos /'
Nobres Pares, agradeço. _-, I I " - , ,.'
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